
ПРОТОКОЛ № 7 

СОВЕЩАНИЯ  ПРИ ДИРЕКТОРЕ ГБОУ «СОШ №1 с.п.Экажево» 

от 23. 12.2024 г. 

Присутствовало: 7 человек 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

ПОВЕСТКА: 

1.Предварительные итоги работы школы за 1 полугодие. 

2. Корректировка работы школы на 3 четверть. Подготовка к ГИА-2025 

3. Работа школы по подготовке и проведению Новогодних праздников. 

4. Организация внутришкольного контроля обучающихся 9,11 классов. 

5. Работа с детьми  ОВЗ. 

 

Слушали: 

Вопрос №1 

Измайлову З.С.- заместителя директора школы по учебной работе «Об итогах 

работы педагогического коллектива школы по вопросу обученности и 

качеству знаний обучающихся за первое полугодие 2024-2025 учебного года». 

В своем выступлении она  сделала обстоятельный анализ учебной работы 

учителей и обучающихся по итогам первого полугодия. Попросила всех 

учителей-предметников обратить особое внимание учащимся  с одной 

тройкой и с одной четверкой, неуспевающих учащихся по итогам первого 

полугодия.  

 Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

 2. Продолжить работу по подготовке учащихся к итоговой аттестации. 

Слушали: 

Вопрос №2 



Измайлова З.С., сообщила присутствующим, какие изменения в плане работы 

школы на 3 четверть произошли. 

 Подготовка к итоговой аттестации ведется в соответствии с планом-графиком 

мероприятий по организации и обеспечению проведения итоговой аттестации 

выпускников 9,11 классов в 2024– 2025 учебном году. Проведены 

собеседования с учителями – предметниками, которые в этом учебном году 

ведут подготовку выпускников к итоговой аттестации. Для ознакомления 

родителей, учащихся с условиями прохождения итоговой аттестации, 

администрацией школы планируется проведение индивидуальных 

родительских собраний в 9,11-х классах в конце января, с целью ознакомления 

учащихся с Положением об итоговой аттестации. Проведена сверка базы 

данных выпускников. Вопрос подготовки к итоговой аттестации находится в 

постоянном поле зрения администрации школы. Проводится индивидуальная 

работа с выпускниками и их родителями, с классными руководителями. 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

 2. Продолжить работу по подготовке учащихся к итоговой аттестации. 

Слушали: 

Вопрос №3 

Лолохоеву З.Х.- заместителя директора школы по воспитательной  работе. Она 

отметила, что все классные, служебные помещения, фойе школы и двор 

наряжены  праздничным оформлением. согласно утвержденному графику 

проведем утренники. Подводятся итоги рисунков. Вместе с ответственным за 

пожарную безопасность Костоевым А.Х. проведен инструктаж по пожарной 

безопасности. Вместе с классными руководителями завершается работа с 

родителями и обучающимися работа по правилам дорожного движения, 

безопасности на дорогах.  

 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2.Продолжить работу по правилам дорожного поведения и безопасности на 

дорогах, по профилактике детского травматизма и пожарной безопасности. 



 3.О соблюдении санитарно-гигиенического, теплового, светового 

противопожарного режимов, правил ТБ в учебных кабинетах. Режим 

проветривания кабинетов. 

Слушали: 

Вопрос №4 

Мержоеву Л.М.- социального педагога. Работа с детьми  проводится и 

направлена в нашей школе на формирование полной социализированной 

личности ребенка, на личностное развитие, способствующее овладению 

необходимых жизненно важных знаний, умений и навыков, успешной 

социальной адаптации. На основании этого, я  и строю свою работу в данном 

направлении. Ключевыми направлениями моей работы с детьми с ОВЗ 

является профилактическая и консультативная работа с педагогами и 

родителями, воспитывающими детей данной категории.  В ходе занятий я 

стараюсь скорректировать нежелательные особенности психического 

развития ребенка. Эти занятия направлены на развитие познавательных 

процессов, на решение проблем в эмоционально – волевой сфере, в сфере 

общения и проблемы самооценки учащихся. Занятия включают в себя 

разнообразные упражнения: развивающие, игровые, рисуночные и другие 

задания - в зависимости от поставленных целей и возраста школьника. 

Хочется еще раз отметить, что доминирующим видом деятельности педагога 

– психолога в данном учреждении, является  развивающая работа. 

Решили: 

1. Продолжить и совершенствовать работу с детьми с ОВЗ. 

 

Директор школы  _____________  М.С.Экажева 

Секретарь ____________ З.Х.Лолохоева 
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